
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 15 января: 
температура -5...-2, давление 
747 мм, ветер З, 2-3 м/сек.
СУББОТА, 16 января: темп. -17..-5, 
давление 752 мм, ветер З, 4-6 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• С 10 января усилился контроль за оборотом наличных денег в России.
• Волгоградские органы ЗАГС оцифровали записи за 92 года.
• Новые коронавирусные лаборатории откроют в Волгоградской области.
• Диетолог рассказал, от каких продуктов стоит отказаться во время 
COVID-19.

Именинники дня:
14.01 - Александр, Ва-
силий, Григорий, Иван, 
Михаил, Николай, Петр.
15.01 - Кристина, Мак-
сим, Сергей, Ульяна.

Новый прожиточ-
ный минимум

Как сообщает сайт кабмина, 
премьер-министр РФ Михаил Ми-
шустин подписал постановление об 
установлении величины прожиточ-
ного минимума (ПМ) на 2021 год,  
Так, теперь он на душу населения 
составит 11 653 рубля, для трудоспо-
собного населения - 12 702 рубля, 
для детей - 11 303 рубля, для пенсио-
неров - 10 022 рубля. В министерстве 
уточнили,  что с нового года прожи-
точный минимум устанавливается 
сразу на год, а не на квартал, как это 
было прежде. Кроме того, измени-
лись правила расчета: если раньше 
величина ПМ зависела от стоимости 
продуктов, включенных в потреби-
тельскую корзину, то теперь - от ме-
дианного среднедушевого дохода по 
стране. Прожиточный минимум ис-
пользуется для оценки нуждаемости 
граждан при предоставлении ряда 
мер государственной поддержки 
(социальный контракт, ежемесяч-
ное пособие на ребенка в возрасте до 
трех лет, выплаты на детей от трех 
до семи лет и другие).

Количество проб 
вырастет

В этом году на территории ре-
гиона начнут работу новые лабора-
тории, каждая из которых сможет 
проводить не менее 800 тестов на 
коронавирусную инфекцию в сут-
ки. Таким образом, количество 
проведенных ежедневных лабора-
торных проб вырастет до 9000. Как 
сообщает пресс-служба областной 
администрации, три исследова-
тельских центра будут открыты в 
Михайловке, Камышине и Волж-
ском. По информации облздрава, 
сегодня в Волгоградской области 
работают 12 лабораторий, где про-
водят порядка 6000 проб ежеднев-
но. Увеличить количество тестов 
удалось благодаря оснащению ис-
следовательских центров современ-
ной техникой. Для этих целей из 
областного бюджета было выделе-
но 30 млн рублей. Работа по совер-
шенствованию оказания медпомощи 
пациентам с коронавирусом ведется 
в соответствии с задачами, которые 
поставил губернатор Андрей Боча-
ров. Сегодня эпидемиологическая 
ситуация в области остается напря-
женной, но контролируемой. Опе-
ративный штаб работает в кругло-
суточном режиме.

Единственная 
в этом году

С 15 по 20 февраля россиян 
ожидает  шестидневная рабочая 
неделя. Об этом информирует 
«Российская газета» со ссылкой на 
Роструд. Отмечается, что с 21 по 23 
февраля будут выходные в связи с 
переносом рабочего дня 22 февра-
ля на субботу, 20 февраля. Празд-
ник сократит следующую рабочую 
неделю до трех дней (с 24 по 26 
февраля). Шестидневка в феврале 
станет единственной за год. По-
следняя рабочая неделя 2021-го 
будет короткой и завершится в чет-
верг, 30 декабря.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 08:05
Заход: 16:35

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 3%.

Полезные советы 
• Чтобы усилить вкус 

и аромат специй, по-
держите их 1–2 минуты 
на разогретой сковоро-
де перед добавлением 
в блюдо.
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ГУБЕРНАТОР 
АКТУАЛИЗИРОВАЛ 

ЗАДАЧИ 
Наращивание мощностей ла-

бораторного звена, продолжение 
массовой вакцинации от коронави-
русной инфекции, приведение в го-
товность к повышенным нагрузкам 
поликлинического и амбулаторного 
блоков — основные темы, рассмо-
тренные в минувший понедельник, 
11 января,  на оперативном сове-
щании, которое провел губернатор 
Волгоградской области Андрей 
Бочаров. Об этом сообщает пресс-
служба областной администрации.

Продолжительные январские 
каникулы, выходные и празднич-
ные дни проходят в запланиро-
ванном порядке. Для повышения 
эффективности выявления новых 
случаев заболевания в регионе на-
растили количество исследований 
до 6-7,5 тысячи тестирований в 
день. В целом общее число про-
веденных в Волгоградской обла-
сти исследований уже превысило 
1,1 миллиона. «Принято решение 
о дополнительном наращивании 
лабораторных мощностей по про-
ведению исследований на наличие 
коронавирусной инфекции — до 9 
тысяч тестирований в день, путем 
открытия в текущем году еще трех 
лабораторий в Волжском, Михай-
ловке и Камышине», — глава ре-
гиона поставил задачу обеспечить 
ввод объектов в строй до первого 
марта 2020 года.

Губернатор также отметил, что 
инфекционный коечный фонд в 
Волгоградской области достаточен 
и сохраняется в объеме более 8 ты-
сяч — резерв поддерживается на 
уровне 30%. На особом контроле 
находятся вопросы совершенство-
вания механизмов оказания стацио-
нарной и амбулаторной помощи 
пациентам с коронавирусной ин-
фекцией, а также их последующей 
реабилитации.

Продолжается массовая приви-
вочная кампания от коронавирус-
ной инфекции: созданы и работают 
26 прививочных центров. По со-
стоянию на 11 января текущего года 
уже привито свыше пяти тысяч че-
ловек, и вакцинация продолжается 
согласно утвержденным Минздра-
вом России графикам.

По мнению специалистов и 
экспертов, учитывая объективное 
увеличение социальных контактов, 
в том числе за счет приезда род-
ственников, возвращения домой 
в Волгоградскую область на вре-
мя праздников студентов, а также 
жителей из традиционных мест 
зимнего отдыха, после новогодних 
каникул и рождественских празд-
ников прогнозируется рост обра-
щений в лечебные учреждения за 
медицинской помощью.

В этой связи Андрей Бочаров 
поставил перед областным комите-
том здравоохранения дополнитель-
ные задачи. В частности, в случае 
осложнения ситуации обеспечить 
ввод в работу необходимого ко-
личества инфекционных коек из 
созданного резерва в 1000 допол-
нительных мест, которые уже опре-
делены и сформированы на базе 
лечебных учреждений Волгоград-
ской области. Кроме того,  обратить 
дополнительное внимание на рабо-
ту поликлинического звена, быть в 
готовности при необходимости на-
растить мощности амбулаторного и 
стационарного приема.

Наш корр.

• Человек и его дело

До сих пор уроки сольфед-
жио в музыкальной школе вспо-
минаю с некоторым напряже-
нием. Войдя в класс и увидев на 
доске нотный стан со знакомы-
ми ремарками, вроде «Кварта», 
«Терция», «Секунда», сразу в 
памяти возникли напряженные 
часы, проведенные в попытках 
запомнить великую и беспощад-
ную теорию музыки. 

Моя собеседница, О.В.Захарова, 
добродушно, с пониманием улыб-
нулась и сказала прямо: «Предмет 
сложный, его не то что учить – вести 
мало кто хочет». Неудивительно. Тог-
да, в чем же секрет? Как можно целых 
тридцать пять лет обучать детей му-
зыке?

Ответ кроется в самом слове «музы-
ка». Ольга Викторовна Захарова семь 
лет обучалась в Новоаннинской музы-
кальной школе по классу фортепьяно и 
еще год там же готовилась к вступитель-
ным экзаменам в Волгоградскую кон-
серваторию имени П.А.Серебрякова, 
носившей в те годы название Волго-
градское училище искусств.

- Мне всегда нравилось играть, 
- говорит Ольга Викторовна. – Ос-
ваивать инструмент мне помогала 
невероятно талантливая Наталья 
Ивановна Сердюкова. Мы до сих пор 
общаемся, я отношусь к ней очень 
уважительно, ведь она мой учитель. 
Бывает такое, что с возрастом у уче-
ников проявляется склонность к па-
нибратству в отношении своих педа-
гогов, но это не тот случай. Она очень 
много вложила в меня, и сейчас уже 
можно сказать, что я пошла по ее сто-
пам. 

Однако не все складывалось 
удачно с первых дней занятий в зна-
менитой в музыкальных кругах «Се-
ребряковке». На втором курсе юная 
студентка даже думала бросить идею 
связать свою жизнь с музыкой. Спе-
циальность дирижера-хоровика да-
валась непросто, а причина все та же: 
музыкальная теория.

- Я, если честно, и в школе не осо-
бо любила сольфеджио, а в училище 
все вышло на совершенно иной уро-
вень, - поясняет Ольга Викторовна. 
– Но именно после второго курса, 
когда завершился самый сложный этап 
обучения, я поняла, что это действи-
тельно мое. Стало очень интересно, 
причем привлекала не только теория 
музыки, но и литература, истории о 
композиторах и так далее.

Собственно, это и есть основные 
направления работы Ольги Викто-
ровны Захаровой в Алексеевской дет-

ской школе искусств на сегодняшний 
день: сольфеджио, музыкальная ли-
тература и слушание. Дети помладше 
намного легче усваивают программу, 
но по словам Ольги Викторовны, свя-
зано это с тем, что первое время обуче-
ние проходит, в основном, в игровой 
форме. Дальше всегда сложнее.

- Ирония в том, что здесь не сред-
няя школа, и ребенок всегда может 
бросить занятия, едва столкнется 
с первыми трудностями, - говорит 
О.В.Захарова. – Но мы со своей сто-
роны делаем все, чтобы ребятам было 
интересно заниматься творчеством 
дальше. 

В завершение работы над этим 
текстом, в голове всплыла цитата 
из фильма «В бой идут одни стари-
ки»: «Ибо все преходяще, а музыка 
вечна». А ведь действительно! Прав 
был залихватский парень по про-
звищу Кузнечик. Меняются времена, 
культура, нравы, но теория музыки 
остается неизменной, она - есть на-
стоящий постулат. Ольга Викторовна 
говорит, что в ее работе за столько лет 
мало что изменилось, разве что стало 
больше бумажной волокиты: беско-
нечные отчеты, программы, планы, 
планы, планы… Это немного сбивает 
с толку. Так что хочется пожелать 
О.В.Захаровой, ее коллегам и учени-
кам поменьше бюрократии и поболь-
ше творчества!

Иван СТЕПЫГИН.
Фото Екатерины РЫБКИНОЙ.

«Все преходяще, 
а музыка вечна»

Больше тридцати пяти лет прошло 
с того дня, как Ольга Викторовна Захарова 

начала преподавать в Алексеевской ДШИ

В минувшем году мы очень редко писали про 
спортивную жизнь в нашем районе. А виной все-
му пандемия коронавирусной инфекции, из-за 
которой отменили все массовые мероприятия, в 
том числе и спортивные. Однако при небольшом 
составе участников на свежем воздухе вполне 
можно провести интересное мероприятие. На-
пример, традиционный хоккейный турнир «Зо-
лотая шайба».

Соревнование проходит между ребятами самых раз-
ных возрастов. Станичные дворы объединяются в коман-
ды, чтобы сойтись в товарищеских матчах. Организатором 
всего этого мероприятия выступает очень увлеченный че-
ловек – учитель физической культуры Усть-Бузулукской 
средней школы Сергей Александрович Рустицкий. Имен-
но благодаря ему на станичном катке в день Рождества 
прошла эта игра. 

По окончании турнира все участники получили гра-
моты и подарки. Следует отметить, что хоккей в нашем 
районе популярен уже много лет. Каждую зиму увле-
ченные спортсмены собираются не только на скованных 

льдом водоемах, но и на катках, которые появляются 
в станицах и хуторах. Например, этой зимой в станице 
Алексеевской все желающие уже смогли опробовать новую 
полноразмерную хоккейную коробку в парке «Зеленый».

Наш корр.
Фото из архива МБУ «Молодежный центр».

• Новости спорта

Ледовые баталии
В станице Усть-Бузулукской прошел турнир «Золотая шайба»
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«Еще вчера ни я, ни мои 
близкие ни о чем не подозрева-
ли. Ежедневные звонки моей 
бабуле о ее здоровье - главная 
забота и взрослая обязанность.  
Но ее вечерний июльский зво-
нок всполошил, взбудоражил, 
заставил немедленно выехать к 
ней в город Михайловку. С этой 
минуты жизнь нашей семьи из-
менилась, потому что у меня на-
шелся прадед! 

Отец моей бабули, Таисии Тихо-
новны, Тихон Иванович Гуреев, ро-
дился в хуторе Голенок Сталинград-
ской области Алексеевского района 
в 1909 году. Я много слышала о нем: 
супруга ждала его, пропавшего без вести 
в первые месяцы 41-го. Его нашли на 
Крымской земле в Красноперекоп-
ском районе. Командир крымско-
го поискового отряда «Сивашский 
плацдарм» Сергей Двойников, самый 
молодой из отряда шестнадцатилет-
ний Иван Сергиенко, самый опытный 
Владимир Иванович Змитрович ста-

ли для нас самыми близкими: именно 
они в июльскую ночь, под свет гене-
ратора, поднимали из глубин земли 
нашего прадеда. Его нашли вторым. 
Первым был армянин Самвел Арутю-
нович Захарян. Радости поисковиков 
не было предела: у павших воинов 
при себе были смертные медальоны. 
И начались поиски родственников… 

Земной поклон всем, кто принял 
неравнодушное, активное участие, 
чтобы найти мою бабулю и ее родного 
брата в Казахстане. Много лет она не 
знала, где он живет. Нашла его капи-
тан миграционной полиции республи-
ки Казахстан Лаззат Курмангалиевна 
Алмусинова. Слезы боли смешались с 
радостью: по телефону услышала моя 
восьмидесятилетняя бабуля голос бра-
та, которого не слышала с молодых 
лет. Саму ее нашел начальник Михай-
ловского Пенсионного фонда Вячеслав 
Владимирович Зайцев. Сколько не-
равнодушных людей стали нам в эти 
месяцы близкими! С июля по третье 
декабря шли поиски, регулировались 

сложные вопросы, чтобы переправить 
из Крыма на родную Алексеевскую 
землю прах и сохранившиеся вещи 
прадеда между юристом Алексеев-
ского района В.В.Баюровым и крым-
чанами. Майор юстиции г.Джанкой 
А.А.Бакшаев и начальник военно-
следственного комитета по Крыму ге-
нерал-майор В.А.Грунин выполнили 
воинский долг не только перед моим 
прадедом... 

Начиная от старшего участ-
кового по Алексеевскому району 
В.Н.Донскова и заканчивая старей-
шим поисковиком Ростовской обла-
сти В.Юдиной поиск родственников 
не прекращался и в ночное время. 
Тепло на сердце от бескорыстности 
и активности людей разных возрас-
тов и званий. Мне не забыть третье 
декабря. Если ранее я только знала о 
Неизвестном солдате, то в этот день 
встретилась с прадедом. Событие ду-
шераздирающее не только для алек-
сеевцев. В наше тяжелое «ковидное» 
время на кладбище собрались селяне, 
казаки, районное и сельское руко-
водство, учителя, школьники. По-
домашнему встретили прадеда, по-
военному проводили оружейными 
залпами красноармейца, бойца 384-
го стрелкового полка, 157-ой стрел-
ковой дивизии, статного, высокого, 
широкоплечего отца моей бабули, во-
ина, защитника. 

Вернулся прадед на родную зем-
лю! Накануне своего восьмидеся-
тилетия встретила его дочь Таисия 
Тихоновна. Дождалась, милая моя 
бабуля...    Теперь рассказываю троим 
детям о своем прадеде, ведь есть куда 
приехать и поклониться до земли. 
Есть, о чем поразмыслить, ведь нуж-
но не только помнить, но и беречь, а 
также любить.»

Ольга АБОЛОНИНА, 
г.Михайловка, 

Волгоградская область.
Фото из семейного архива.

ПОМНИТЬ. БЕРЕЧЬ. ЛЮБИТЬ…
3 декабря прошлого года в х.Солонцовском состоялся траурный митинг по случаю пере-

захоронения останков солдата войны Т.И.Гуреева. Он многие годы числился пропавшим 
без вести, и только летом 2020 года поисковики Крыма нашли и идентифицировали его 
останки. Родственники ничего не знали о судьбе Тихона Ивановича 79 лет. И вот благодаря 
работе поисковиков Крыма в Алексеевский район вернулся еще один солдат Великой Отече-
ственной войны.

После выхода материала «Обрел покой в родных краях» в газете «Прихоперье» (№146 от 
8 декабря 2020 г.) в редакцию пришло письмо от родственницы погибшего солдата с под-
робным рассказом о том, как проходили поиски. Сегодня мы публикуем это письмо.

С 1 января 2021 года для пред-
принимателей, применяющих 
упрощенную систему налогоо-
бложения и незначительно пре-
высивших ее лимиты, вводится 
переходный налоговый режим. 
Соответствующие изменения 
внесены в Налоговый кодекс 
РФ. Ранее этот законопроект по-
лучил поддержку Волгоградской 
областной Думы.

Поправки в федеральное на-
логовое законодательство были 
разработаны в рамках реализации 
нацпроекта «Малое и среднее пред-
принимательство и поддержка ин-
дивидуальной предпринимательской 
инициативы».

Как сообщает пресс-служба Вол-
гоградской областной Думы,  до по-
следнего времени при применении 
упрощенной системы налогообло-
жения предельно допустимые вели-

чины доходов и численности работ-
ников предприятия составляли 150 
миллионов рублей и 100 человек со-
ответственно. Теперь же использова-
ние данного налогового спецрежима 
возможно и при превышении этих 
показателей: доходов — не более чем 
на 50 миллионов рублей, средней 
численности работников – не более 
чем на 30 человек. В этом случае уста-
навливается переходный период, во 
время которого для предпринимате-
лей, уплачивающих налог с доходов, 
ставка увеличивается до 8 процентов, 
а для выбравших в качестве объекта 
налогообложения доходы, уменьшен-
ные на величину расходов, — до 20 
процентов. Если по итогам следующе-
го отчетного периода удастся выйти на 
доход не более 150 миллионов рублей 
и численность не более 100 человек, 
налоговые ставки также вернутся к 
исходным показателям.

При этом предприятие утрачи-
вает право на применение упрощен-
ной системы налогообложения, если 
его доходы превысят 200 миллионов 
рублей или средняя численность ра-
ботников будет выше установленного 
ограничения более чем на 30 человек.

По словам председателя комитета 
Волгоградской областной Думы по эко-
номической политике, инновационно-
му развитию, предпринимательству и 
вопросам собственности Станислава 
Короткова, установление переходного 
режима позволит субъектам предпри-
нимательства при незначительном 
превышении лимитов продолжать ис-
пользовать понятную и привычную 
для них упрощенную систему налого-
обложения. «Данная мера будет спо-
собствовать финансовой устойчивости 
малых и средних предприятий», — от-
метил парламентарий.

Людмила СТЕПЫГИНА.

Предусмотрен переходный режим
• Малый и средний бизнес

Внесены поправки в федеральное налоговое законодательство

Документ обязывает аграриев 
заранее оповещать пчеловодов 
о том, что будет проводиться об-
работка полей пестицидами и 
агрохимикатами. Это позволит 
предотвратить массовое отрав-
ление пчел.

Информировать о готовящемся 
использовании пестицидов и агро-
химикатов предстоит пчеловодов, 
которые работают на расстоянии до 
7 км от границ обрабатываемых зе-
мельных участков. Это нужно будет 
делать через СМИ не позднее чем за 
три дня до обработки. Также нужно 
указывать срок, на который владель-
цам пасек предстоит изолировать 
пчел в ульях.

Закон запрещает применение для 
лечения пчел лекарственных препа-
ратов, которые не зарегистрированы 
в России. На каждую пасеку должен 
оформляться ветеринарно-санитар-
ный паспорт. Аграрии признаются 
собственниками произведенной ими 
продукции пчеловодства, продук-
ция пчеловодства, пчелы и объекты 
пчеловодческой инфраструктуры — 
объектами гражданских прав. Обыч-
ные пасеки будет запрещено устанав-
ливать ближе 25 км от тех, которые 
специализируются на племенном 
пчеловодстве.

Заниматься пчеловодством разре-
шается на землях сельхозназначения 

и других землях, если это допускает-
ся их режимом, а также на участках, 
предоставленных или приобретен-
ных для личного подсобного хозяй-
ства. Размещать пасеки запрещено на 
землях, которые были использованы 
как кладбища, скотомогильники, 
свалки, а также тех, где размещались 
химические, взрывчатые, токсичные, 
отравляющие и ядовитые вещества, 
радиоактивные отходы.

Для пчеловодов будет предусмо-
трена возможность поддержки го-
сударства и органов местного само-
управления.

Численность пчел в России по-
следние 30 лет падает. Если в 1990 
году в хозяйствах всех категорий со-
держалось 4,5 млн пчелиных семей, 
то к 2000 году их количество снизи-
лось до 3,4 млн, отмечается в поясни-
тельной записке к закону. По данным 
Росстата, в 2019 году поголовье пче-
лосемей насчитывало уже чуть менее 
3 млн пчелосемей. По данным мин-
сельхоза, именно отравление пчел 
пестицидами и агрохимикатами ста-
ло причиной их массовой гибели в 30 
регионах страны в 2019 году.

По данным ведомства, в личных 
подсобных хозяйствах содержится 
93,3% пчелосемей. Производство 
меда во всех категориях хозяйств в 
2019 году составило 63,5 тыс. тонн.

«Российская газета».

Правила меняются 
• Законодательство

В июле 2021 года вступит в силу закон 
о пчеловодстве

Выплаты беременным
в Волгоградской области

Получить ее могут волгоградки, 
которые встали на учет в срок до 12 
недель. Сейчас размер помощи от 
государства составляет 675 рублей, в 
феврале должна произойти индекса-
ция.
Пособие при рождении ребенка

Новоиспеченным родителям вы-
плачивается единовременное посо-
бие при рождении ребенка в размере 
18 тысяч рублей по месту работы или 
в центре соцзащиты, если родители 
не трудоустроены.

Единовременное пособие 
на первого ребенка

Жители Волгоградской области 
получают дополнительное единовре-
менное пособие в размере 51,5 тысячи 
рублей. Назначается оно на первых 
детей, рожденных матерью до 24 лет, 
рассказали в региональном комите-
те соцзащиты. Успеть оформить его 
нужно в течение шести месяцев со 
дня рождения малыша.

Дополнительное пособие при 
рождении второго ребенка
Если на момент рождения вто-

рого ребенка старший не достиг воз-
раста трех лет, семья может получить 
выплату в 51,5 тысячи рублей. При 
этом среднедушевой доход семьи не 
должен превышать полуторную вели-
чину прожиточного минимума. Об-
ратиться за получением также нужно 

в течение полугода со дня рождения 
ребенка.

Ежемесячная выплата
на третьего ребенка

На пособие могут рассчитывать 
нуждающиеся в поддержке семьи, 
в которых третий и последующий 
ребенок родились после 31 декабря 
2012 года. В Волгоградской области 
ее размер составляет 8 360 рублей, 
оформить можно в МФЦ или центре 
соцзащиты.

Ежемесячная денежная
выплата на ребенка

в возрасте от 3 до 7 лет
Анонсированное президентом по-

собие начали выплачивать с прошло-
го года, в январе эта мера поддержки 
сохранится. Назначают ее семьям со 
среднедушевым доходом ниже про-
житочного минимума. Размер выпла-
ты в Волгоградской области составляет 
5 061 рубль.

Родительский капитал
в Волгоградской области

Размер родительского капитала 
в регионе составляет 72,1 тысячи ру-
блей. Средства выплачиваются од-
ному из родителей при достижении 
третьим и последующими детьми, 
родившихся не ранее 1 января 2016 
года, возраста трех лет. Среднедуше-
вой доход членов семьи должен быть 
ниже полуторной величины прожи-
точного минимума.
Наш корр. по  материалам «ВП».

Какие выплаты положены?
• Господдержка

В 2021 году семьи с детьми могут 
получить новые выплаты от государства

С 1 января 2021 года в Вол-
гоградской области установлен 
новый единый норматив от-
числений в местные бюджеты 
от штрафов, предусмотренных 
Кодексом РФ об администра-
тивных правонарушениях. Со-
ответствующие поправки в 
региональное бюджетное зако-
нодательство приняты Волго-
градской областной Думой.

Теперь, если постановления о на-
ложении таких штрафов вынесены 
мировыми судьями или комиссиями 

по делам несовершеннолетних, они в 
полном объеме поступают в бюджеты 
муниципальных районов и городских 
округов региона. Исключение состав-
ляют только штрафы за администра-
тивные правонарушения в области 
дорожного движения.

Как отметил председатель коми-
тета по бюджетной и налоговой по-
литике Илья Кошкарев, данная мера 
направлена на укрепление местных 
бюджетов.

Напомним, ранее половина дохо-
дов от вышеуказанных штрафов под-

лежала зачислению в областную казну, 
а остальные 50 процентов поступали в 
бюджеты муниципалитетов по месту 
нахождения органа или должностного 
лица, принявшего решение о наложе-
нии денежного взыскания.

Согласно предварительной оцен-
ке, установление нового единого 
норматива отчислений позволит 
бюджетам муниципальных районов 
и городских округов получить до-
полнительно порядка 16 миллионов 
рублей.

volgoduma.ru

Поправки приняты
• Думский вестник

Бюджеты муниципалитетов пополнят доходы 
от административных штрафов

По итогам рейдов, состоявшихся 
в новогодние праздники, с 31 дека-
бря по 10 января, в Волгоградской 
области выявлено 886 нарушений со 
стороны жителей, находившихся в 
местах общего пользования без ма-
сок и перчаток; юридических лиц, не 
принявших необходимых мер безопас-
ности. На них были составлены про-
токолы об административных право-
нарушениях.

В составах межведомственных 
групп рейды проводят представители 
комитетов и инспекций администра-
ции Волгоградской области, сотруд-
ники правоохранительных органов, 
органов местного самоуправления, 
Роспотребнадзора и других ведомств. 
Патрульные группы руководствуются 
ч. 1 ст. 20.6.1 КоАП РФ — «Невыполне-
ние правил поведения при введении 
режима повышенной готовности на 
территории, на которой существует 
угроза возникновения чрезвычайной 
ситуации, или в зоне чрезвычайной 
ситуации».  Данная статья предусма-
тривает предупреждение или нало-

жение административного штрафа на 
граждан в размере от 1000 до 30 ты-
сяч рублей; на должностных лиц — от 
10 тысяч до 50 тысяч рублей; на лиц, 
осуществляющих предприниматель-
скую деятельность без образования 
юридического лица, — от 30 тысяч до 
50 тысяч рублей; на юридических лиц 
— от 100 тысяч до 300 тысяч рублей.

Напомним, дополнительные 
решения для снижения скорости 
распространения коронавирусной 
инфекции и повышения качества 
оказания медицинской помощи за-
болевшим приняты на заседании 
оперативного штаба Волгоградской 
области, которое провел губернатор 
Андрей Бочаров. В частности, пору-
чено усилить контроль за выполнением 
жителями региона всех возрастов 
требований об обязательном исполь-
зовании масок и перчаток в обще-
ственных местах, торговых объектах, 
транспорте. 

Оперативный штаб 
Волгоградской области.

Рейды продолжаются
• Актуально 
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Внедрение новых технологий в образователь-
ный процесс дошкольных учреждений способ-
ствует более эффективному воспитанию ребенка, 
который стремится творчески подходить к реше-
нию различных жизненных ситуаций и хочет по-
лучать новые знания об окружающем мире. Ис-
пользование таких технологий безусловно влияет 
на формирование положительной мотивации к 
дальнейшему обучению.

Современный этап развития дошкольного образова-
ния характеризуется быстрым темпом внедрения различ-
ных технологий в практику работы детских садов. Любое 
новшество представляет собой создание и последующее 
внедрение принципиально нового компонента, вслед-
ствие чего происходят качественные изменения среды. 
Для этого в нашем детском саду мы применяем отличаю-
щиеся от других дошкольных учреждений интересные мо-
дели по воспитанию и интеллектуальному развитию ма-
лышей, основной целью которых является модернизация 
образовательного процесса.

Так, 25 декабря 2020 года на базе МБДОУ Алексеев-
ского детского сада «Сказка» состоялся региональный ме-
тодический онлайн семинар «Система работы по обеспе-
чению безопасности жизни детей дошкольного возраста» 
для педагогов дошкольных учреждений Михайловского, 
Урюпинского, Новоаннинского, Нехаевского и Алексеев-
ского районов. Целью данного семинара являлось выяв-
ление, поддержка и распространение инновационного 
опыта педагогических работников.

Открыла онлайн семинар и познакомила всех с пла-
ном работы мероприятия старший преподаватель, ма-
гистр педагогики по направлению «Педагогика», по про-
грамме «Дошкольное образование» ГАУ ДПО ВГАПО 
Марина Владимировна Казарская. 

Программа семинара была насыщенной и разнообраз-
ной. Педагоги МБДОУ детского сада «Сказка» раскрыли 
свои формы, методы, представили различные техноло-
гии, которые используют в работе с детьми по основам 
безопасной жизнедеятельности. 

С приветственными словами к участникам семинара 
обратилась заведующий Алла Михайловна Песковацкова 
и воспитанники детского сада «Сказка» с ярким выступле-
нием «Здравствуйте, здравствуйте, здравствуйте, друзья».

В теоретической части старший воспитатель 
О.П.Ларина поделилась опытом работы по теме «Актуаль-
ные аспекты безопасности жизни детей дошкольного воз-
раста в ДОУ», где отметила, что комплексная безопасность 
в учреждении представляет с собой состояние защищен-
ности от реальных и прогнозируемых угроз социального, 
техногенного и природного характера, обеспечивающее 
его безопасное функционирование. Главной целью ох-
раны жизни и здоровья детей в детском саду является 
создание и обеспечение здоровых и безопасных условий, 
сохранение жизни и здоровья воспитанников в процессе 
обучения и воспитания. 

Перед многочисленной аудиторией с презентацией на 
тему «Система работы по обеспечению безопасности детей 

дошкольного возраста на занятиях физической культуры» 
выступила воспитатель З.В.Александрина. Она рассказала 
о том, что здоровый образ жизни – совокупность типичных 
видов жизнедеятельности человека, которая в единстве с 
условиями жизни направлена на организацию правиль-
ной, нормальной деятельности организма, его полное фи-
зическое и психическое благополучие. Кроме того, Зинаи-
да Васильевна отметила, что физическое воспитание детей 
дошкольного возраста занимает особое место. Именно в 
дошкольном возрасте в результате целенаправленного пе-
дагогического воздействия формируется здоровье, общая 
выносливость и работоспособность, жизнедеятельность и 
другие качества, необходимые для всестороннего гармони-
ческого развития личности.

Заинтересовали слушателей мастер-классом «Изготов-
ление дидактической игры для детей старшего дошкольно-
го возраста «Умный водитель» воспитатели А.АСушилина 
и М.В.Ефремова. Педагоги рассказали, что для организа-
ции занятий, игр с детьми пользуются различными посо-
биями, многие из которых изготавливают сами. Работая 
с детьми старшего дошкольного возраста, они заметили, 
что одной из любимых игр у детей является дидактические 
игры-бродилки. На их взгляд, эта игра является оптималь-
ным вариантом изучения ПДД, поскольку она одновремен-
но и обучающая, и развлекающая. 

«Все мы в любом возрасте очень любим кино и мультфиль-
мы. И в детском саду мы тоже можем создать и показать 
ребятам короткий мультфильм. Но это будет не просто 
маленький фильм, а, скорее, ролик-мотивация», - с та-
кими словами начала свое выступление Т.В.Мартынова, 
которая поделилась своим опытом работы по созданию 
мультипликационных фильмов по ПДД с воспитанниками. 

Основные этапы самостоятельного изготовления све-
тоотражателей для детей в мастер классе по созданию 
фликеров «Мы выбираем безопасность» для участников 
встречи раскрыла Т.С.Чиликина. 

Интересным и познавательным стало выступление 
Т.С.Кузнецовой, которая наглядно показала, как при по-
мощи конструктора можно самим легко и просто создавать 
дидактические игры, упражнения для изучения основ безопас-
ной жизнедеятельности. 

Всем слушателям онлайн семинара очень понрави-
лось выступление М.А.Селивановой, которая поделилась 
с коллегами инновационной формой работы «Примене-
ние интерактивной системы оценки качества образования 
«VOTUM»в работе ДОУ». Воспитатель рассказала, как 
данную систему можно использовать на занятиях с деть-
ми, при анкетировании родителей и педагогов, затратив 
на это минимум усилия, а получив моментально быстрый 
точный результат.

Очень активизировало всех слушателей и было много 
вопросов по презентации дидактических пособий «Ум-
ный куб» и «Книга из фетра по ПДД», которые презенто-
вали педагоги А.А.Сушилина и М.В.Ефремова.

Закончился семинар «Открытым микрофоном» от пе-
дагога-психолога А.Д.Картушиной, где все участники он-
лайн семинара делились своими впечатлениями, писали 
положительные отзывы в чат о мероприятии.

Также все участники семинара получили маленький 
сюрприз в виде поздравления с наступающим Новым го-
дом от воспитанников МБДОУ Алексеевского детского сада 
«Сказка».

Хочется отметить дружную работу всего коллектива 
детского сада «Сказка», проявившего профессионализм, 
ответственность при подготовке и проведении семинара. 
На основании отзывов слушателей онлайн-семинара мож-
но сделать вывод, что представленные формы, методы и 
инновационные технологии работы были интересны, по-
знавательны для педагогов. Очень надеемся, что наш опыт 
пригодится коллегам, ну, а мы, в свою очередь, не будем 
останавливаться на достигнутом, будем учиться новому!

О.П.ЛАРИНА, 
старший воспитатель 

МБДОУ Алексеевского 
детского сада «Сказка». 

Новые технологии 
для нового поколения

• Дошкольное образование

На базе Алексеевского детского сада «Сказка» 
прошел региональный методический онлайн семинар

В 2021 году прием детей в 
первый класс пройдет по новым 
правилам, согласно приказу 
Минпросвещения N458 «Об ут-
верждении Порядка приема на 
обучение по образовательным 
программам начального обще-
го, основного общего и среднего 
общего образования».

Что нового есть в документе?
Если раньше много лет подряд 

подача заявлений от родителей бу-
дущих первоклашек начиналась не 
позднее 1 февраля (а в некоторых ре-
гионах могла открыться и раньше), то 
теперь прием заявлений будет стар-
товать только 1 апреля. Причем и для 
семей, которые живут на закреплен-

ной за школой территории, и для 
тех, чьи дети имеют преимущество 
при зачислении в первый класс - дата 
старта будет одна - 1 апреля. А завер-
шаться прием заявлений от родите-
лей из этих категорий будет 30 июня.

Что интересно? 
Если раньше школа должна была 

зачислить малыша в течение 7 дней 
после приема документов, то теперь, 
согласно новому порядку, распоряди-
тельный акт о приеме директор издает 
в течение 3 рабочих дней после завер-
шения приема всех этих заявлений 
- то есть после 30 июня. Это касается 
только тех семей, которые живут на 
«участке» школы и тех, чьи дети имеют 
преимущество при зачислении. На-

пример, в приказе прописано приори-
тетное право зачисления детей в ту же 
школу, где уже учатся их братья и сестры. 
То есть принцип такой: сначала до 30 
июня собираются все заявления - по-
том издаются приказы.

А вот если ребенок живет не на 
закрепленном за школой «участке», 
то подавать заявление родителям 
будущих первоклассников нужно с 6 
июля. Если места остались - то в шко-
лу ребенка зачислят. Прием будет 
идти до заполнения свободных мест, 
но не позднее 5 сентября. В приеме 
государственная школа может отка-
зать только в случае, если свободные 
места закончились. В этом случае 
местные органы управления образо-

ванием должны помочь родителям 
устроить ребенка в другую школу.

Как именно родители будут пода-
вать документы в разных регионах? В 
приказе Минпросвещения прописа-
ны такие варианты:

• - лично в школу;
• - по почте заказным письмом с 

уведомлением о вручении;
• - в электронной форме через 

электронную почту школы или ее 
сайт;

• - с использованием функциона-
ла региональных порталов государ-

ственных и муниципальных услуг.
В большинстве регионов и круп-

ных городах местные власти уже на-
ладили запись первоклашек именно 
через региональные порталы госус-
луг. В прошлые годы нагрузка на них 
в ночь на 1 февраля была такой вы-
сокой, что некоторые электронные 
системы и порталы не выдержива-
ли наплыва родителей - зависали и 
«падали». Удастся ли им выдержать 
«первоклассный» ажиотаж в этом 
году? Об этом мы узнаем 1 апреля.

«Российская газета».

ПО НОВЫМ ПРАВИЛАМ
• Актуально

Дата старта будет одна - 1 апреля

Это следует из новых сани-
тарно-эпидемиологических пра-
вил СП 2.4. 3648-20, которые 
вступили в силу и будут действо-
вать до 1 января 2027 года.

«Для образовательных целей мо-
бильные средства связи не используют-
ся», - говорится в документе.

Почему? Эту норму «Российской 
газете» в Роспотребнадзоре проком-
ментировали так:

- Мобильные средства связи имеют 
чаще всего маленький размер экра-
на, это влечет за собой напряжение 
органов зрения и нарушение осанки, 
поэтому мобильные телефоны нельзя 
использовать во время урока вместо 
компьютера или планшета, - расска-
зали «РГ» в пресс-службе ведомства.

Новые санитарные правила уста-
навливают, в том числе, требования к 
образовательному процессу с приме-
нением электронных средств обуче-
ния. Диагональ интерактивной доски 
должна составлять не менее 165,1 см. 
Минимальная диагональ для монито-
ра компьютера или ноутбука - не ме-
нее 39,6 см, для планшета - 26,6 см. 
Использование мониторов на основе 
электронно-лучевых трубок в образо-
вательных организациях не допускается.

Общая продолжительность ис-
пользования электронных средств 
обучения на уроке не должна превы-
шать:

- для интерактивной доски - для 
детей до 10 лет - 20 минут, старше 10 
лет - 30 минут;

компьютера - для детей 1-2 клас-
сов - 20 минут, 3-4 классов - 25 минут, 
5- 9 классов - 30 минут, 10-11 классов 
- 35 минут.

Но есть важное уточнение: при 
использовании электронных средств 
обучения с демонстрацией обучаю-
щих фильмов, программ или иной 
информации, предусматривающих ее 
фиксацию в тетрадях воспитанника-
ми и обучающимися, продолжитель-
ность непрерывного использования 
экрана не должна превышать:

- для детей 5-7 лет - 5-7 минут,
- для учащихся 1-4-х классов -10 

минут,
- для 5-9-х классов -15 минут.
Также при организации работы 

школ предусмотрены физкультми-
нутки, гимнастика для глаз, кон-
троль за осанкой детей. В начальных 

классах при использовании ноутбука 
нужно использовать дополнитель-
ную клавиатуру. При использова-
нии электронных средств обучения 
рабочее место должно обеспечивать 
ребенку зрительную дистанцию до 
экрана не менее 50 см. Планшеты 
нужно размещать на столах с накло-
ном в 30 градусов. Наушники можно 
использовать непрерывно не более 
часа: громкость - не более 60% от 
максимальной. Электронное обору-
дование необходимо ежедневно де-
зинфицировать.

В целом, новые санитарные пра-
вила - это один из ключевых доку-
ментов для всей системы школьного 
образования. Он затрагивает не толь-
ко электронное обучение. В них также 
прописано, что занятия должны на-
чинаться не ранее 8 часов утра. Про-
ведение «нулевых» уроков и обучение 
в три смены не допускается. Занятия 
второй смены должны заканчиваться 
не позднее 19 часов. Продолжитель-
ность перемен между уроками - не 
менее 10 минут. После второго или 
третьего урока должна быть большая 
перемена - 20-30 минут. (Можно сде-
лать две больших перемены). Особо 
подчеркивается, что организация 
профильного обучения в 10-11-х клас-
сах не должна приводить к увеличе-
нию образовательной нагрузки.

Максимально допустимая нагруз-
ка на ребенка тоже прописана. В пер-
вом классе она не должна превышать 
4 уроков, и один раз в неделю - 5 уро-
ков (за счет физкультуры). При этом 
первоклашки могут учиться только в 
пятидневку и только в первую смену. 
В сентябре, октябре - у них по 3 урока 
в день по 35 минут каждый, в ноябре-
декабре - уже по 4 урока по 35 минут, 
а в январе-мае - уже 4 урока по 40 ми-
нут. В середине третьей четверти - до-
полнительные каникулы.

Что во 2-4-х классах? Здесь долж-
но быть не более 5 уроков и один раз 
в неделю - 6 уроков (за счет физкуль-
туры). В 5-6-х классах - не более 6 
уроков, в 7-11-х - не более 7. Среда или 
четверг - облегченный день - «для 
предупреждения переутомления».

Продолжительность урока не 
должна превышать 45 минут (исклю-
чение - первые классы: в них продол-
жительность урока не должна превы-
шать 40 минут).

Только компьютер или планшет
• Электронные средства обучения

Мобильные телефоны не будут 
использоваться в школах для обучения детей

Материалы выпуска подготовила
Людмила СТЕПЫГИНА.

 Четвертого января вступил 
в силу приказ Минпросвещения 
«О внесении изменения в феде-
ральный государственный обра-
зовательный стандарт среднего 
общего образования». Из списка 
обязательных предметов для го-
сударственной итоговой аттеста-
ции в 11-х классах исключен ино-
странный язык. Обязательными 
предметами остались русский 
язык с математикой.

Напомним: норма о том, что в 
2022 году ЕГЭ по иностранным язы-
кам должен стать обязательным для 
получения школьного аттестата, появи-
лась в образовательных стандартах 
примерно десять лет назад. Плани-
ровалось, что времени хватит на то, 

чтобы подготовить школы, педагогов 
и учеников к новому обязательному 
экзамену.

Но в 2020 году оказалось, что 
система образования не готова. По-
этому осенью 2020 года совет по 
федеральным государственным об-
разовательным стандартам при 
Минпросвещения России одобрил 
изменения, исключающие иностран-
ный язык из числа обязательных для 
сдачи ЕГЭ в 2022 году. Сейчас данное 
решение вступает в силу. При этом 
неоднократно подчеркивалось: ЕГЭ 
по иностранному языку по-прежнему 
остается предметом ЕГЭ по выбору, 
который выпускники могут сдавать 
для поступления в вузы.

Только русский язык 
и математика

• ЕГЭ - 2021

ЕГЭ по иностранному языку 
не станет обязательным
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Поздравляем
С  д н е м  р о ж д е н и я  В и т а л и я 

Сергеевича Саломатина (14.01).
С днем рождения, коллега,
Пусть во всем всегда везет.

Пусть успешным и счастливым
Календарный будет год!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

15 января исполнится 9 дней, как 
не стало с нами нашего дорогого 
мужа, отца, дедушки 

Алещенко 
Николая Павловича.

Он навсегда останется в наших 
сердцах.

Жена, дети, внуки.

ВСПОМНИМ

Во-первых, соблюдайте осторож-
ность при использовании открытых 
источников огня! Ни в коем случае 
не оставляйте детей одних и не по-
зволяйте им играть со спичками, за-
жигалками, бенгальскими огнями и 
прочими огнеопасными предметами. 
Кроме того, не разрешайте включать 
и пользоваться газовыми прибора-
ми детям и лицам, не знакомым с 
устройством этих приборов. 

Никогда не курите в постели и 
местах, где это не предусмотрено! Для 
сбора окурков используйте вмести-
тельные пепельницы, предназначен-
ные только для этих целей. Прежде 
чем вытряхнуть пепельницу, убеди-
тесь, что в ней нет тлеющих окурков. 
Не бросайте на землю непотушенные 
сигареты. Также полезно помнить, 
что нельзя пользоваться на чердаках, 
в кладовых и сараях керосиновыми 
лампами, свечами, спичками. И про-
стой совет домохозяйкам: вспыхнув-
шее на сковороде масло не заливайте 
водой. Его нужно накрыть крышкой. 
Пламя потухнет.

Во-вторых, неукоснительно со-
блюдайте правила эксплуатации пе-
чей! В течение всего отопительного 
периода следите за наличием тяги в 
дымоходе. Все печи должны иметь 
противопожарную разделку дымовой 
трубы в месте примыкания к горю-
чим конструкциям, а также отступку 
от кирпичной печи до деревянных 
конструкций. Печь должна иметь 
исправную дверку и предтопочный 
лист.

Своевременно производите под-
белку и устраняйте трещины в кладке 
печей и дымоходов. Также выбрасы-
вайте горячие угли, шлак или золу в 
специальные безопасные места. Вы-
гребаемое из топок заливайте водой! 
Никогда не оставляйте без присмотра 
топящиеся печи, не поручайте при-
смотр за ними малолетним детям. 
Не применяйте для розжига печей 
бензин, керосин, дизельное топливо 
и другие горючие и легковоспламеняю-
щиеся жидкости. Помимо этого, ни-
когда не располагайте щепу, стружки, 
дрова для подсушивания на печи и 
предтопочном листе, не просуши-
вайте белье над топящейся печкой, 
не используйте дрова, превышающие 
размер топки печи. Также запрещается 
использовать вентиляционные кана-
лы в качестве дымоходов и перекали-
вать печи.

В-третьих, соблюдайте правила 
пользования газовыми приборами! 
При запахе газа нужно немедленно 
отключить газовый прибор. Обнару-
жение места утечки газа проводится 
только с помощью мыльного рас-

твора (пены). Категорически запре-
щается использовать для этих целей 
источники открытого огня (спички, 
зажигалки и т.п.).

Если утечка газа произошла из 
открытого крана на газовом приборе, 
его надо закрыть, тщательно прове-
трить помещение и только после это-
го можно зажигать огонь.

Также не допускается самостоя-
тельный ремонт газовой плиты и га-
зоподводящих труб. И помните, что 
нельзя поворачивать ручки кранов 
клещами, щипцами, ключами, а так-
же нельзя стучать по кранам и горел-
кам твердыми предметами.

И, наконец, в-четвертых: следи-
те за состоянием электропроводки и 
электробытовых приборов!

В первую очередь, не допускай-
те прокладку проводов в одинарной 
изоляции по горючему основанию. 
Не закрывайте электропроводку 
обоями, коврами, не применяйте бу-
мажные абажуры. Устанавливайте 
калиброванные предохранители в 
электросчетчик, не допускайте «скру-
ток» электропроводов.

Не включайте в электросеть одно-
временно несколько потребителей 
тока (лампа, утюг, чайник и т.п.) с 
помощью тройника, т.к. возможна 
перегрузка электропроводки и корот-
кое замыкание. Также не используйте 
электронагревательные приборы са-
модельного (кустарного) изготовле-
ния.

Если вы заметили, что сильно на-
греваются вилки, розетки, электро-
провода во время работы электро-
бытовой техники, имеется искрение 
и звук потрескивания в розетках, за-
пах горящей резины или пластмассы, 
имеются следы копоти на розетках и 
вилках, то это значит, что электро-
проводка неисправна. Необходимо 
срочно принять меры по ее замене. 
Помните, что любые электроприбо-
ры, находящиеся под напряжением, 
нельзя тушить водой. При загорании 
электроприборов в первую очередь 
надо выдернуть вилку из розетки, 
если нет возможности полностью 
обесточить квартиру.

Помните и строго соблюдайте 
правила пожарной безопасности. В 
случае пожара вызывайте пожар-
ную охрану по телефону «101» (с 
любого оператора мобильной связи).

К.С.ГЛАДКИХ, 
заместитель начальника 

ОНДиПР по Алексеевскому, 
Киквидзенскому и Новоан-

нинскому районам УНДиПР ГУ 
МЧС России по Волгоградской 

области, старший лейтенант 
внутренней службы.

• Служба 01
Как сберечь свой дом 

и имущество?
Чтобы избежать пожара, 

нужно соблюдать несколько простых, 
но очень важных требований

Служба C3S отмечает, что в гло-
бальном масштабе 2020 год составил 
пару предыдущему самому теплому 
2016 году, что делает его шестым в 
серии рекордно теплых лет, начиная 
с 2015 года. При этом 2011-2020 годы 
стали самым теплым десятилетием 
на планете за историю наблюдений.

Кроме того, метеорологи зафик-
сировали, что 2020 год стал самым 
теплым в Европе. «Если говорить о 
глобальном рекорде, то сейчас уста-
новлено, что средняя температура в 
2016 и 2020 годах очень близки друг к 
другу. Теперь начнется процесс даль-
нейших уточнений, чтобы понять, ка-
кая все-таки была температура. Речь 
идет о различиях в сотые градуса», 
- пояснил РИА Новости научный ру-
ководитель Гидрометцентра Роман 
Вильфанд.

Он отметил, что 2020 год не про-
сто повторил рекорд 2016 года, а под-
твердил огромное влияние челове-
ка на изменение климата на Земле. 
Так, четыре года назад наблюдалось 
естественное климатическое явление 
Эль-Ниньо, которое привело к повы-
шению температуры по сравнению с 
доиндустриальным периодом на 1,3 
градуса. Минувшей осенью должно 
было начаться противоположное яв-
ление Ла-Нинья, которое, напротив, 
обычно способствует понижению 

температуры, поскольку связано с 
широкомасштабным охлаждением 
поверхности океана. «Ла-Нинья дей-
ствительно началась, но она не смог-
ла сбить температуру на планете, и 
год стал рекордно теплым», - сказал 
Роман Вильфанд. Такая ситуация 
сложилась на фоне продолжающего-
ся роста концентрации СО2 в атмос-
фере, что спровоцировано антропо-
генными выбросами.

По оценкам ученых, средняя 
температура поверхности планеты в 
ушедшем году была на 1,25 градуса 
выше, чем в доиндустриальный пе-
риод 1850-1900 годов. Это при том, 
что опасным показателем считаются 
уже 1,5 градуса. Также отмечается, 
что температура неминуемо растет 
на 0,2% каждую декаду, начиная с 
1970-х.

Ушедший год побил и другие 
климатические рекорды. Так, метео-
рологи зафиксировали наибольшие 
потери морского и покровного льда, 
высочайшие значения концентраций 
парниковых газов в атмосфере и це-
лых 30 поименованных штормов в Се-
верной Атлантике. Об этом сообщалось 
в предварительном отчете Всемирной 
метеорологической организации о 
состоянии климата в 2020 году.

Наш корр. по материалам «РГ».

• Это интересно

Погода повторила рекорд 
Средняя температура на земном шаре 

в 2020 году достигла показателей 2016 года

11 января на 
85 году жизни 
умер наш доро-
гой, любимый 
папа, дедушка, 
прадедушка 

Усов 
Виктор 

Митрофано-
вич.

Светлая память, добрые воспоми-
нания навсегда останутся в наших 
сердцах.

Дети, внуки, правнуки.

Администрация Алексеевского му-
ниципального района выражает 
искренние, глубокие соболезнова-
ния родным и близким по поводу 
смерти Заслуженного работника 
сельского хозяйства РФ, Почетного 
гражданина Алексеевского района 

Усова 
Виктора Митрофановича.

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Продолжается подписка 
на газету «Прихоперье» 

на первое полугодие 
2021 года с получением 

с 1 февраля.
Зачем выписывать «районку»?

1. «ПРИХОПЕРЬЕ» пишет о малой 
родине: вашем хуторе, станице, о вас, ва-
ших родных и близких, соседях, о вашем 
коллективе. Это всегда интересно!

2. Районная газета реально помогает 
людям, ведь, согласно закону, по ее за-
просам компетентные лица, руководите-
ли и чиновники не только обязаны в уста-
новленные сроки дать исчерпывающий 
ответ, но и принять действенные меры. 

3. «ПРИХОПЕРЬЕ» — незаменимый 
советчик и консультант, так как в газете по 
просьбам читателей печатаются разъясне-
ния и ответы на вопросы по животрепещу-
щим темам. 

4. «ПРИХОПЕРЬЕ» - официальная 
газета в Алексеевском муниципальном 
районе, находящаяся в государственном 
реестре средств массовой информации, 
и все важные распоряжения, постанов-
ления и решения местной власти, касаю-
щиеся жизни каждого из нас, подлежат 
публикации в газете. 

5. «ПРИХОПЕРЬЕ» — ваш рекламный 
агент, помощник в бизнесе. Доступные 
расценки обеспечивают обилие рекламы 
и объявлений — всегда можно сориенти-
роваться в море купли-продажи и услуг, на 
рынке труда.

6. В «ПРИХОПЕРЬЕ» — простор для 
творчества общественных корреспонден-
тов, поэтов и прозаиков, любителей фото. 

7. В районной газете — программа 
российских телеканалов.

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации, развитие 
сельского хозяйства — одно из приори-
тетных направлений работы органов 
власти региона. С каждым годом рас-
тет финансовая поддержка этого сек-
тора, совершенствуются инструменты 
и механизмы ее предоставления.

Так, в Волгоградской области ак-
тивно поддерживают проекты, связан-
ные с наращиванием мелиорируемых 
площадей: объемы средств, которые 
выделяют на эти цели, увеличены с 
77,4 млн рублей в 2014 году до 635,7 
млн рублей в 2020-м. За это время оро-
шаемый клин вырос до 67,1 тысячи га.

Порядка 460 млн рублей на-
правлено на развитие малых форм 
хозяйствования: получателями гран-
тов стали 126 КФХ и кооперативов, 
дополнительно созданы 262 рабочих 
места.

Особая поддержка оказывает-
ся значимым для региона инвести-

ционным проектам, в том числе 
направленным на наращивание мощ-
ностей переработки и хранения рас-
тениеводческой продукции. Местные 
предприятия-экспортеры получают 
компенсацию понесенных затрат на 
транспортировку сельхозпродукции 
наземным транспортом.

В течение 2020 года аграриям 
Волгоградской области были оказаны 
и иные виды поддержки, что позво-
лило отрасли стабильно развиваться, 
в частности, по производству пшени-
цы и овощей наш регион — в тройке 
всероссийских лидеров.

Напомним, что областью с Мин-
сельхозом России на 2020 год было 
заключено девять соглашений на 
предоставление из федерального 
бюджета средств на развитие отрасли 
и сельских территорий — все целевые 
показатели выполнены.

Наш корр.

• Вести АПК

Динамичное развитие 
с государственной 

поддержкой
Аграрии  Волгоградской области получили 
4,5 млрд рублей господдержки за 2020 год Уважаемые жители 

Алексеевского района!
С 1 января 2021 года ветеринарные 
услуги будут оказываться в соответ-
ствии с прейскурантом цен на плат-
ные ветеринарные услуги с учетом 
начисления НДС - 20%.

По статистике большая часть пожаров в быту происходит из-
за безответственного отношения населения к правилам и нормам 
пожарной безопасности. Главное управление МЧС России по Вол-
гоградской области в очередной раз напоминает волгоградцам и 
жителям области о необходимости строго соблюдать правила по-
жарной безопасности и дает ряд рекомендаций, выполнение кото-
рых поможет обезопасить себя, своих близких и жилье от пожаров.

До этого 2016 год считался самым теплым за всю историю наблю-
дений, пишет «Российсая газета». Эксперты опираются на климати-
ческие исследования, проводимые в рамках Всемирной программы 
климатических исследований (WCRP).

Общий годовой объем прямой финансовой господдержки АПК 
региона, оказываемой по линии профильного федерального ведом-
ства и облкомсельхоза, прогнозируемо по итогам 2020 года превы-
сит 4,5 млрд рублей, что на миллиард больше показателя 2019 года. 
Кроме того, развитию аграрного сектора способствует субсидия по 
линии Министерства промышленности и торговли на приобретение 
сельхозтехники и доступный механизм льготного кредитования.


